

Estudiantes del grado medio de electricidad visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de 11 estudiantes de grado medio de electricidad del instituto Biello Aragón, acompañado de un profesor, ha visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo.

La visita ha comenzado en la sala de reuniones, donde personal técnico de la fábrica les ha presentado la compañía y los datos más relevantes sobre su actividad y procesos de producción. Posteriormente, el grupo ha visitado algunas subestaciones eléctricas acompañado de personal del área de electricidad de Ercros, con el fin de mostrarles los equipos de alta y baja tensión.

Los visitantes han valorado positivamente la actividad y han considerado muy interesante la posibilidad de conocer, de primera mano, una planta industrial, así como las explicaciones y la iniciativa de Ercros de abrir las puertas de sus centros a este tipo de experiencias.

Para más información sobre la fábrica de Sabiñánigo de Ercros haga clic aquí.

Sabiñánigo, 6 de noviembre de 2024